

Deplora Adán López la decisión de los ministros

SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ
Y RICARDO MONTOYA
CORRESPONSALES

El ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, aspirante a coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, consideró “traición a la nación” el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) contra el *plan B* de la reforma electoral.

Durante su visita al estado de México, donde encabezó asambleas informativas en los municipios de Cuautitlán Izcalli y Naulcalpan, gobernados por la coalición PRI-PAN-PRD, recalcó que a los ministros “no les interesa la gente, porque están nada más al

servicio de los intereses del dinero”. Añadió que “la SCJN, hoy de justa no tiene nada. Es la Suprema Corte de la injusticia y voy a decir una palabra que ellos usan: y de la prevaricación nacional. Son unos delincuentes de cuello blanco y eso va a acabar, porque el próximo año habrá reforma constitucional y se va a transformar el Poder Judicial”.

Ante cientos de asistentes, el también ex gobernador de Tabasco felicitó al pueblo que votó por la transformación en el estado de México, donde “ya empezaron a tocar *Las Golondrinas*, ya se va el anquilosado dinosaurio (el PRI), al que no se le hizo cumplir 100 años en la entidad”. Dijo que en septiembre habrá fiesta popular, porque por primera vez una mujer, Delfina Gómez, va a gobernar la entidad.



Por la mañana, en Querétaro, vaticinó que en el próximo proceso electoral Morena va a ganar la gubernatura del estado, cuyo actual mandatario es Mauricio Kuri, del PAN. “Tenemos un trabajo de organización interna, de acercarnos con los ciudadanos; de esa manera Morena va a ser la mejor opción con rumbo en los próximos comicios del estado de Querétaro”, refirió.

▲ Morena ganará en Querétaro, vaticinó el aspirante tabasqueño. Foto tomada de Twitter

Afirmó que no le preocupa la fiscalización de los gastos de sus recorridos, ya que él se comprometió a aportar un informe puntual de las erogaciones que además son “de mi propio peculio, de mis ahorros”.